

Projekttag *Klimabedingte Migration* der KTF 18

Klimawandel und Flucht – zwei Schlagworte, die aktueller kaum sein könnten und deren dramatische Verbindung in der nahen Zukunft noch deutlicher an Brisanz gewinnen werden.

Am 9. Dezember 2019 konnte die Klasse KTF 18 im Rahmen des Sozialkundeunterrichtes hierzu einen interessanten und abwechslungsreichen Projekttag zum Thema klimabedingte Migration erleben.

Gestaltet wurde dieser durch Dozenten des Netzwerkes JUBiTh, das verschiedene Bildungsbausteine für eine nachhaltige Entwicklung anbietet.

Im Kern haben sich die Auszubildenden mit dem Klimawandel als Ursache für Migration und Asyl beschäftigt. Natürlich galt es hier, einen unmittelbaren Verweis auf das Klima- und Mobilitätsverhalten der Schüler abzuleiten. Bereits heute vertreibt der Klimawandel Millionen Menschen aus ihrer Heimat. Die Aktualität der Problematik wurde während des Projekttagess deutlich hervorgehoben.

In den nächsten Stunden wollen wir dies zum Anlass nehmen und ganz konkrete, weltweit spür- und sichtbare Migrationsbewegungen analysieren.

